

¿Una oportunidad para la arqueología profesional?

Escrito por Catherine Lara

Jueves, 19 de Marzo de 2009 07:09 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2009 08:37

La Nueva Ley de Cultura se debatió el pasado día martes en la FLACSO. Esta iniciativa se enmarca dentro de la definición del Sistema Nacional de Cultura previsto por la Nueva Constitución.

El Ministro de Cultura, Ramiro Noriega, anunció que desde el mes de abril, 100 reuniones y 7 encuentros regionales de este tipo serán llevadas a cabo con el propósito de acoger las sugerencias de los diversos actores culturales del país. El objetivo de estos diálogos es asimismo alcanzar una ley flexible y abierta.

Así, en esta ocasión, intervinieron -entre otros- Jaime Galarza (Vicepresidente de la Casa de la Cultura), Cora Cadena (roquera del grupo Diabluma), y Nelson Ullauri (Red Cultural del Sur). En términos generales, los expositores resaltaron la necesidad de valorar y coordinar las iniciativas culturales a nivel del país.

[Leer el artículo completo en *El Comercio*](#)

[Más información en *Hoy*](#)

[Más información en *El Telégrafo*](#)